
【本报讯】北塔米纳国
际航运（PIS） 已准备好在
圣斋月期间维护燃料油和
液化石油气的稳定分销 ，
直至伊历 1445 年开斋节之
后 。 PIS 甚 至 成 立 了 一 个
特别工作组，并准备了多
达 326 艘 船 只 ，以 确 保 在
这个特殊时刻全国的能源
得以顺利供应。

3 月 27 日 ，PIS 公 司 秘
书 菲 尔 达 乌 斯 （Mu-
hAryomekka Firdaus）表 示 ，
PIS 致 力 于 通 过 持 续 运 营
来维护燃料供应的安全 ，
所有公司人员都准备好在
圣斋月至开斋节期间履行
职 责 。 PIS 还 确 保 将 继 续
优先考虑工作队人员的安
全。

PIS 总共准备了 318 艘
船 与 8 艘 后 备 船 。 在 318
艘 船 只 中 ，部 署 了 283 支
船队，以确保国内能源的
顺利分配，并部署了 35 艘
油轮从国外运输物资。国
内油轮船队方面，准备运
输 燃 料 产 品 的 油 轮 为 179
艘，液化石油气油轮为 39

艘 ，原 油 油 轮 为 26 艘 ，其
余为运输油轮、飞机油、轻
油、沥青、石化产品等。

菲 尔 达 乌 斯 补 充 道 ，
PIS 油轮船队收到按需、规
格、准时承诺的警报，即根
据燃料和液化石油气需求
的分配，按照所需的技术
规格，并按照设定的时间
表 运 行 ，以 确 保 运 输 准
时 。 PIS 还 确 保 定 期 监 测
燃 料 和 液 化 石 油 气 的 分
配。从库存状况、交通运
输部、承保天数，以及船舶
位 置 和 条 件 开 始 进 行 监

控，并与所有相关方协调，
以缓解和预测码头需求激
增的情况。船舶准备方面
的 监 控 是 通 过 PIS 拥 有 的
检测系统，预测紧急情况
和其他风险的应用程序和
技术以数字方式进行的。

公 司 还 通 过 优 化 技
术 ，包 括 EDTP 3.0 应 用 程
序、VCOMS、IPMAN 以及气
象局的天气监测，对燃料
和液化石油气分配进行定
期监测。还准备使用数字
化监控系统来检测紧急情
况 、舞 弊 检 测 和 天 气 预

报。这种监控船舶和库存
流动的技术还与综合企业
数据和指挥中心集成 ，该
中心是一个能源分配信息
中心，从上游，炼油厂，航
运，燃料码头到北塔米纳
公司拥有的加油站。

PIS 现 在 管 理 着 六 座
战略码头，不仅做好了船
舶准备，还确保了港口、加
油站和仓库的顺畅供应 。
对于加燃料，PIS 通过最大
限度地减少因燃油而产生
的等待时间，同时，确保船
舶 燃 油 的 质 量 来 保 持 准
时。通过与移民总署、海
关总署、检疫和港务局相
关的政府机构密切协调 ，
还 确 保 了 港 口 的 顺 利 运
营。

菲 尔 达 乌 斯 强 调 说 ，
我们更密切地监控船舶的
位置，对于将以最短覆盖
天 数 供 应 燃 料 码 头 的 船
舶，我们要求船员能够在
最佳安全速度条件下操作
船舶，如果有需要与所有
相关方协调，以缓解和预
测需求高峰。 （亮剑）

北塔米纳国际航运公司的油轮

【本报讯】3月28日，印尼
斗争民主党中央理事会主席
普安表示，但愿2024年大选

结束后，印尼斗争民主党总主
席梅加瓦蒂能有机会与候选
总统普拉博沃进行会晤。

当被问及印尼斗争民
主党是否有机会与普拉博
沃-吉布兰联盟靠拢时，普

安边笑边说，印尼斗争民主
党会不会与普拉博沃靠拢
呢！ （亮剑）

大印尼行动党副总主席哈比普罗赫曼大印尼行动党副总主席哈比普罗赫曼

【本报讯】大印尼行动
党副总主席哈比普罗赫曼
（Habiburokhman）表示，佐科
维总统是其中一位最经常
向 2024 年胜选总统候选人
普拉博沃提供有关组建未
来内阁阵容意见的人。因
为在多次的内部活动中，普
拉博沃一直表示佐科维是
他的导师。

哈比普罗赫曼日前在
雅加达史纳延国会大厦说：

“原则上，佐科维确实是普
拉博沃最经常征求意见的
人。在许多的内部活动中，
普拉博沃屡次说他从佐科
维学到许多知识。”

他反驳有关佐科维插

手参与普拉博沃组建内阁
的事。他自承，他说：“虽
然我还不知道佐科维是否
也将提名某些人担任部长，
然而佐科维可以推荐贤才，
连我自己也可以推荐内阁
人选。”

哈比普罗赫曼解释称，
普拉博沃看出佐科维是非凡
的人物，因为佐科维能有效
地主持大会、整天东奔西走
不觉得疲倦，甚至还能深入
基层民众进行视察和访问。

哈比普罗赫曼坚决表

示，普拉博沃从佐科维身上
学到许多本领，包括如何作
出正确的作出决定。他说：

“所以普拉博沃要继续佐科
维的成就和愿望。这一切
当然要请教佐科维本人。”

此前，2024 年大选胜选
的副总统候选人吉布兰曾
示意称，佐科维总统不会在
普拉博沃-吉布兰政府内阁
中委托某些人当部长。他
说：“一切都是普拉博沃的
决定。”

吉布兰表示，他父亲佐
科维可能会向普拉博沃提
供意见，然而最后还是取决
于普拉博沃本人的决定。

（Ing））
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东爪哇省徐图利祖县
向妇孺施暴行为增升

【本报讯】大印尼行动
党 常 务 主 席 达 斯 科（Suf-
mi Dasco Ahmad）驳斥最近
在 社 交 媒 体 上 流 传 的 有
关普拉博沃-吉布兰政府
内阁名单的信息。

3 月 27 日 ，达 斯 科 声
称，所谓的内阁名单并不
是 由 大 印 尼 行 动 党 发 布
的，也不是普拉博沃与吉
布 兰 之 间 商 议 的 结 果 。
因 此 如 果 有 内 阁 名 单 流
传，肯定不是普拉博沃与
吉 布 兰 的 商 议 结 果 。 因

为 普 拉 博 沃 与 吉 布 兰 从
未 进 行 过 这 方 面 的 讨
论 。 目 前 ，普 拉 博 沃 - 吉
布 兰 仍 在 专 注 于 研 究 即
将 到 来 的 2025 年 国 家 预
算的态势。普拉博沃-吉
布 兰 大 选 制 胜 机 制 仍 在
等 待 宪 法 法 院 正 在 进 行
的 申 诉 2024 年 总 统 选 举
结 果 争 议 的 最 终 判 决 。
然 而 我 们 也 向 所 有 希 望
加入内阁的政党开放。

时 下 ，普 拉 博 沃 - 吉
布 兰 内 阁 名 单 的 消 息 重

新 在 社 交 媒 体 上 流 传 。
消 息 指 出 ，预 计 ，统 筹 部
长 职 位 等 几 个 战 略 职 位
将 由 从 业 党 总 主 席 艾 朗
卡担任，即成为经济统筹
部 长 与 国 家 发 展 计 划 部
长 的 候 选 人 ；能 源 、基 础
设施、下游和环境统筹部
长 候 选 人 埃 里 克·托 希
尔 ，粮 食 、营 养 和 人 类 发
展 统 筹 部 长 候 选 人 拉 赫
玛 · 班 布 迪 （Rachmat
Pambudy），阿 古 斯·哈 里
穆尔蒂·尤多约诺担任政

治、法律与安全统筹部长
候选人，国家秘书处部长
由 大 印 尼 行 动 党 副 总 主
席苏吉约诺（ Sugiono ）担
任，外交部长将由大选制
胜 机 制 主 席 罗 山（Rosan
Roeslani）担 任 ，内 政 部 长
仍 将 由 迪 托·卡 纳 维 安
（Tito Karnavian）担 任 ，国
防 部 长 由 夏 菲 利（Sjafrie
Sjamsoeddin）担任，海洋渔
业部长由苏茜·普吉亚斯
图 蒂（Susi Pudjiastuti）担
任。 （亮剑）

大印党精英驳斥社媒流传普拉博沃内阁部长名单

大印党：普拉博沃不时请教佐科维组建内阁

【本报讯】东爪哇省徐
图利祖县 (Sidoarjo) 针对妇
女 和 儿 童 的 暴 力 行 为 案
件 仍 然 很 高 。 仅 在 今 年
早 些 时 候 ，即 2024 年 1
月，生父对孩子的两起性
虐待案件，就引起了三角
洲地区百姓的注意。

徐图利祖县地方妇女
和 儿 童 保 护 技 术 执 行 部
提 供 的 数 据 显 示 ，2023
年，徐图利祖涉及暴力侵
害 妇 女 和 儿 童 的 案 件 达
到 220 起 。 在 过 去 五 年
中，针对妇女和儿童的暴
力 行 为 发 生 率 趋 于 上
升 。 2019 年 有 155 例 ，
2020 年 达 140 例 ，2021 年
达 163 例 ，2022 年 达 180
例，2023 年多达 220 例。

1 月 25 日 ，徐 图 利 祖
县 地 方 妇 女 和 儿 童 保 护
技 术 执 行 部 主 任 普 拉 斯
帝 薇（Prastiwi Trijanti）指
出 ，于 2023 年 发 生 的 220
起案件中，大多数案件是
妇女为受害者的案件，多
达 83 起案件，儿童案件多
达 137 起 。 到 目 前 为 止 ，
最多的是家庭暴力案件，
为 71 起，其次是性虐待和
骚扰案件。

2024 年，徐图利祖县
地 方 妇 女 和 儿 童 保 护 技
术 执 行 部 收 到 了 不 少 案
件 报 告 ，但 尚 未 进 行 总
结 。 本 周 ，有 突 出 的 案
件，即亲生父亲猥亵儿童
分 娩 的 案 件 ，以 及 一 名
3.5 岁的幼儿被亲生父亲
猥亵的案件。

徐图利祖县地方妇女
和 儿 童 保 护 技 术 执 行 部
认为，目前发生的针对妇
女 和 儿 童 的 暴 力 案 件 只
是冰山一角；经历过家庭
暴力的民众，必须敢于向
徐 图 利 祖 县 地 方 妇 女 和
儿 童 保 护 技 术 执 行 部 报
案。

普拉斯帝薇表示 ，我
们会自动处理这些案件，
我们维护受害者的隐私，
我 们 有 一 个 必 须 维 护 的
行为准则。

徐图利祖县地方妇女
和 儿 童 保 护 技 术 执 行 部
强 调 说 ，在 履 行 其 职 能
时，将始终保持开放。从
接 受 投 诉 、案 件 管 理 、保
护 受 害 者 、调 解 、提 供 安
全住所或庇护所，以及为
受害者提供法律、心理和
医疗服务的援助。（亮剑）

北塔米纳国际航运预备326艘船只供应油气

【本报讯】澳 大 利 亚 默
多克大学国际政治和安全

专 家 伊 恩·威 尔 逊（Ian
Wilson）预 测 ，印 尼 当 选 总
统普拉博沃正式上任后对
南中国海问题的态度。

3 月 21 日 ，在 回 答 有
关中国巡逻艇进入印尼专
属经济区的问题时 ，威尔
逊表示，我觉得，印尼的态
度仍然不会关注与中国的
冲突，因为对任何一方都
没有好处。

然 而 ，威 尔 逊 认 为 印
尼可能正在与中国进行谈

判。
威 尔 逊 指 出 ，印 尼 在

公开场合可能对中国“有
点严厉”，但是在背后，他
们继续进行谈判，并建立
合作关系。

威尔逊还论及中国与
一些东南亚国家的争端问
题。

中国声称拥有南海的
大 部 分 领 域 ，菲 律 宾 于
2016 年将此事提交国际仲
裁法院。当时，法院裁定

中 国 提 出 的 权 利 要 求 无
效。然而北京并不理会 ，
继续坚持自己的立场。

威 尔 逊 认 为 ，中 国 也
经常被在南中国海与菲律
宾海岸警卫队出现冲突 ，
但是菲律宾对中国的态度
相当坚定。

威 尔 逊 评 估 道 ，印 尼
可以与东南亚国家就南海
问题进行调解。实际上，
印尼有机会可以成为冲突
的调解人。 （亮剑）

澳大利亚默多克大学
政治专家伊恩·威尔逊

外国专家预测普拉博沃在南海问题上的立场

英雄超市对增值税
涨至12%有何反应

【本报讯】管理英雄商
场、宜家、Guardian 网络的
英 雄 商 场 上 市 公 司 对 政
府 将 增 值 税 提 高 至 12%
的决定作出反应。

据悉，增值税上调最
迟于 2025 年 1 月 1 日之前
实 施 。 经 济 事 务 统 筹 部
长 艾 朗 卡 (Airlangga Har-
tarto) 已 经 传 达 了 这 项 信
息。

他补充说，这是佐科
维 总 统 根 据 人 民 对 可 持
续 政 府 的 选 择 而 颁 布 的
规定。

据 罗 盘 2024 年 3 月 8
日 报 道 艾 朗 卡 的 话 ：“ 我
们 看 到 了 印 尼 人 民 已 经
做出了选择，这个选择就
是可持续发展。”

针对这项政策 ，英雄
企 业 和 消 费 者 事 务 主 管
迪基（Diky Risbianto 表示，
公 司 仍 在 观 望 增 值 税 上
涨带来的影响，特别是对
人们购买力的影响。

迪 基 于 周 二（27/03）
在 雅 加 达 中 区 铭 丁 地 区
对 媒 体 说 ：“ 现 在 我 们 看
到 这 是 政 府 的 决 定 。 实
际 上 我 们 已 经 通 过 我 们
的渠道、通过各种协会传
达我们的观点。”

他表示，由于该规定
尚未生效，其方仍无法预
测 此 次 增 值 税 的 增 加 对
英雄集团收入有何影响。

截至目前，英雄集团
旗 下 三 家 子 公 司 的 总 网
点 如 下 。 Guardian 拥 有
340 家 门 店 ，英 雄 商 场 拥
有二十三家门店，宜家拥
有 七 家 ，遍 布 在 印 尼 各
地。 (松鹤)

经济事务统筹部长艾朗卡

大印尼行动党常务主席达斯科

国会全会通过雅京专区和乡村法案
【本报讯】3 月 28 日 ，

国 会 全 体 会 议 在 雅 加 达
国会大厦举行，仅 69 名议
员 出 席 ，234 人 获 准 线 上
与会，其余 272 人缺席。

国会议长普安在会议
开幕式上表示，不少国会议
员对各个地区进行工作访
问。因此，目前有 69 名议
员出席，234 名获准线上出
席，因此出席的议员是全部
575人的303名。

会议宣布出席会议者
已 达 到 法 定 人 数 。 这 次
的 全 体 会 议 的 议 程 是 批

准《雅京专区法案》和《乡
村法案》。

立 法 机 构 与 政 府 在
2024 年 2 月 5 日的一级批
准工作会议上批准了《乡
村法案》。

《雅京专区法案》由 12
章和 73 条组成。该法案包
含关于雅加达不再是首都
后的地位的规定。

立法机构与政府商定
的《乡村法案》的关键点之
一是乡长的任期为八年，最
多 可 以 两 届 连 选 连 任 。

（亮剑）

普安：但愿梅加瓦蒂与普拉博沃有机会会晤

【本报讯】印 尼 制 冷 公
司 协 会 (Perprindo) 企 业 家
在 政 府 发 布《2024 年 第 6
号工业部条例》后的法律
确定性表示不满。

他 们 抱 怨 与《2024 年
第 6 号 工 业 部 条 例》相 关
的技术法规 (Pertek)发布缓

慢。对他们来说，没有衍
生技术法规监管的工业部
条例，有可能导致他们未
来的业务运营变为混乱。

印尼制冷公司协会辅导
理事会主席林德纯（Darmadi
Durianto）表示，这项《2024年
第6号工业部条例》含有法律

的不确定性。据他介绍，自
《2024年第 6号工业部条例》
于2月6日生效以来，许多商
人已按照规定申请技术法规
(Pertek) 。

林德纯于周三 (27/3)发
布的声明中说：“然而，工
业部仅邀请相关电子制造

商参加 2024 年 3 月 22 日举
行的家用消费电子产品进
口政策建议编订论坛。”

即尽管工业部已经公
布了超过一个月，但该部
门直到最近才开设一个论
坛来制定提案。

林德纯希望工业部立
即发布商人要求的技术法
规，以提供法律的确定性
和 支 持 更 稳 定 的 投 资 环
境。 （松鹤）

《2024年第6号工业部条例》发布后
印尼制冷公司协会对法律确定性的投诉


